

Birgit (Mankour

bürgernahauthentischsozial

Die Linke

Liebe Cottbuserinnen und Cottbuser,

der Einsatz für soziale Gerechtigkeit begleitet mich seit vielen Jahren. Die Erziehung meiner vier Kinder und die Arbeit in einer stationären Pflegeeinrichtung haben mir immer wieder gezeigt, wie notwendig dieser Einsatz war und immer noch ist. Denn Bürokratie ist oft eine zusätzliche Last im Alltag, in fast jedem Bereich.

Aus diesem Grund führe ich seit fast 10 Jahren eine wöchentliche Bürgerberatung durch, hier höre ich zu, helfe bei Problemen mit Ämtern und Behörden und werde das auch weiter tun.

Viele Menschen leiden unter Vereinsamung und sozialer Kälte, daher setze ich mich für soziale Begegnungsräume ein, die dauerhaft in den Stadtteilen den Menschen zur Verfügung stehen und für alle Generationen offen sind.

Ihre Birgit Mankour

58 Jahre

Cottbus, Sandow

Betreuungsassistentin für Menschen mit Demenz